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10月22日（金）
　前会長・幹事慰労会（通常例会）

米山記念奨学生誕生日　　マドマン・ソピダ君
配偶者誕生日　　小林　篤子様（敏彦君）
　　　　　　　髙地　明子様（尚之君）
　　　　　　　東　　裕子様（宗徳君）
結婚記念日　　渡辺　芳彦君、髙地　尚之君

10月29日（金）
　ロータリー財団地区補助金事業
　贈呈式（社会福祉法人共生会様）

NO.3

　本日は出席表彰ということで後ほど表彰をさせていただき
ます。Ｒの基本であります例会への出席を考える日だと思いま
す。昨年度皆さんは例会への出席はいかがでしたでしょうか。
色 な々事情で100％出席は無理だった方もいらっしゃると思い
ますが今期は皆さん 100％出席を目標にしていただきたいと
思っております。“出席”という言葉は、調べますと会合や授業
などに出ること。そして、多くが「席」がある場合に使われます。
「出席」はその場に行くことが重要であり、行った上で「何か仕
事をする」「何か手伝う」といった意味がないということで、「出
席」は、その会合などに行って席につくという部分が一番の意
味合いになっているということが書いてありましたが、Ｒの例
会への出席はこの“席”について何もしないのではなく、会員
同士が話をし、情報交換をしながらその情報を自分の仕事に
役立てていくことが重要な事だと考えます。また、“席”にもい
ろいろな配置や形があります、今この例会場もコロナの影響
で席の配置がスクール形式となり、なかなかコミュニケーショ
ンがとりにくい形になっています。以前のような丸いテーブルで
の会話や食事はとてもスムーズな流れがありましたし会話も
弾んでいたように思います。さらに今は皆さんマスクもしている
ので非常に会話がしにくい現状があります。やはり会話におい
ては相手の表情やしぐさが確認できることが大事だなぁと感
じます。マスクをしている時のコミュニケーションの改善の方
法として、ソーシャルディスタンスを保ちながら、声がこもりや
すいので活舌よくはっきりしゃべることや、表情が分かりづら
いのでうなずきやあいづちの回数を増やす、センテンスとセン
テンスのあいだに“間”を取ること、見えなくても笑顔を心掛け
るといったことを積極的にとると相手が話しやすくなり効果的
だと言われております。皆さん実践してみてはいかがでしょう
か。いずれにしましても早くこのコロナが沈静化し以前のよう
な例会での会話やテーブル会なども復活できることを願うば
かりですが、私たちもこれ以上悪化せぬよう引き続きいろいろ
な予防をしっかりしていきたいと思います。
ゲスト �藤原　昌平様（司法修習生）
他ＲＣ出席 �實石君（Zoom）・大石（昭）君（会場）（7.10地

区Ｒ財団セミナー）
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積　　惟貞積　　惟貞君君（在籍35年）（在籍35年）
　1985年9月に大河原、本田亮大先輩の紹介で入会、当
時は会員80人近くいらっしゃり、最も活気にあふれてい
た時と思います。尊敬する沼津の名士がキラ星のごとく
おいでになり、それだけでも圧倒された感がありました。
まず新人数人が集められ、Ｒソングの指導、沼津クラブ
のメンバーが発行した「職業奉仕あれこれ」の学習など、
今では考えられない教育を受け、Ｒを叩き込まれました。
「千本をよくする会」などの奉仕活動の後のバーベキュー
やなべ料理、親睦家族一泊旅行の豪華で楽しかったこ
と、これぞＲなんだと、満喫した覚えがあります。もう一
度あの頃の沼津クラブに戻ってほしいと思います。

奥村　茂春奥村　茂春君君（在籍35年）（在籍35年）
　毎週例会出席のため、体調を整え、1か月が1年、や
がてもう少し、が35年健康で100%出席。職業奉仕に感
銘し地域社会貢献18年間継続中。35年は多くの会員の
ご支援の賜物ですが、入会3年目のＲ行事で盟友某に出
会え、以後変わらずＲや人生の僥倖を得る。Ｒは人生の
道場、会員は例会場で成長すると言われますが、盟友某
と私は、夜の街（テーブル会）で成長したことは間違いあ
りません。入会4年目の会報Ｒ情報欄に『人間の価値は
その人の社会上の地位、学歴、収入、財産、家柄、職業の
種類とは全く関係がない。それはその人の天職に熱心な
度合いと心の綺麗な度合いによって決まる』とありました。
35年間この情報を忘れず強く胸に抱き、今後も人に喜ば
れ、自身も嬉しくなれるよう謙虚に『Ｒをもう少し』

望月　美樹望月　美樹君君（在籍25年）（在籍25年）
　入会から25年がたちました。白壁年度の時で、45周年
でした。50周年の時は渡辺会長の下、幹事を務め、翌
年も緊急事態で幹事の職を2年続けました。60周年の時
は会長を務め、積Ｇの下、地区大会も経験させてもらい
ました。3.11東北大地震、大津波の被害もあり、大変な

経験の中、明るい思い出は、なでしこJAPANがワールド
カップで優勝をしたことです。あと一つ、沼津北ＲＣ道
部Ｇの下、副幹事として2年出向させてもらい、そこで柿
田の太田さん、西の杉山さんと一緒に仕事をして大変な
思いをしたことは、忘れないし、今となっては楽しい思い
出です。これからも、Ｒライフを楽しみます。

向坂　義次向坂　義次君君（在籍20年）（在籍20年）
　2001年5月1日に、52歳で入会して20年がたちました。
あと2週間で73歳になります。Ｒは年齢でなく入会順で
先輩・後輩だ、と鈴木一郎君が私にきつく話してきまし
た。今では、年齢でも入会順でも上から12〜13番目位、
私の退会を止めた先輩方も、私より先に退会してしまい、
私ひとり取り残されたようです。實石会長、清副会長共
に、少しですがご縁がありますので、2人の任期中の退
会は無いと思います。何分にも、腎機能障害1級・直腸
機能障害4級の身体障害者なので、のんびり参加させて
いただいております。これからも、何卒よろしくお願いい
たします。本日はありがとうございました。

清　　マキ清　　マキ君君（在籍15年）（在籍15年）
　あっという間の15年、大村愛美さんと一緒に当時の幹
事だった鈴木一郎さんに会いに行き入会の意志を伝え
たら、「ＲＣは入りたいと言って入れるものではない」とお
説教されたことを覚えています。とても怖い会だと思い、
例会に参加したのですが、通常では知り合う機会のない
偉い大先輩も仲間として優しく迎えてくださり、同年代の
大事な友人もでき、大切な場所となりました。きっとまた
あっという間に5年がたつと思いますが、その間には会長
という越えねばならない山もあります。今後とも、どうぞ
よろしくお願いいたします。

大村　愛美大村　愛美君君（在籍15年）（在籍15年）
　清副会長とともに入会し、もう15年と思うと時の流れ
の早さを感じます。入会当時は、飲みに行ったり、旅行
に行ったりと、例会時以外でも楽しい時間を過ごしまし
た。残念ながら、そういう楽しみは年々少なくなり、特
に今はコロナ禍で全くないのでつまらなく思っていまし
た。そんな気持ちの中、今年から米山奨学生のカウンセ
ラーを務めることになり、新しいことにチャレンジするワ
クワク感と異文化コミュニケーションを楽しんでいます。
Ｒについてまだまだ勉強不足な私ですが、会長の順番も
近いようなのでギアを一段上げて頑張りたいと思います。
今後もよろしくお願いします。

渡邊洋二郎渡邊洋二郎君君（在籍10年）（在籍10年）
　在籍10年になりました。入会して1年もたたないうち
に、地区の副幹事を仰せつかり、Ｇ事務所のスタッフと
していろいろな仕事をさせていただきました。すぐにクラ
ブ幹事の大役も仰せつかり、Ｒのこと、クラブのことを
色 と々学ぶことができました。当時、本業ではまだ駆け
出しだったこともあり、Ｒの活動で本業に支障が出て、大
変と感じたこともありましたが、皆様の支えもあり、なん
とか大役を務めることができたと思っています。そして、
Ｒに在籍したことで自分自身とても成長できたと思って
おります。今後もクラブメンバーの皆さんとロータリアンと
して活動しながら、成長していければと思っております。
今後ともどうぞよろしくお願いします。

在籍年数 会員氏名 入会年月日

35 積　　惟貞 1985. 9 . 6
奥村　茂春 1986. 5 .16

25 望月　美樹 1995.10.20
20 向坂　義次 2001. 5 . 1

15 清　　マキ 2005.10. 7
大村　愛美 2005.10. 7

10 渡邊洋二郎 2010. 8 . 6

5

髙地　尚之 2015. 7 . 3
三好　勝晴 2015. 7 . 3
渡邉　秀一 2016. 6 .10
上田　貴彦 2016. 7 . 1
大熊　宏幸 2016. 7 . 1

2020−21年度　2020−21年度　出席表彰出席表彰
在籍表彰在籍表彰（2021.7.1 時点での満年数）（2021.7.1 時点での満年数）
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髙地　尚之髙地　尚之君君（在籍 5年）（在籍 5年）
　本日は在籍5年表彰をいただき、大変ありがとうござい
ます。沼津ＲＣに入会してもう5年もたったのかな、とい
うのが率直な感想です。沼津出身でもなく、特段仲良く
お付き合いしている方もいないので、不安でいっぱいで
したが、例会やテーブル会での皆様の温かいお声掛け
で、楽しく過ごさせていただき、仕事上でも大変助けて
いただいております。何十年もロータリアンを続けていら
っしゃる諸先輩方がたくさん居られる中での在籍 5年と
いうのは、まだまだひよっこでございますので、今後も皆
様のご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

三好　勝晴三好　勝晴君君（在籍 5年）（在籍 5年）
　伝統ある当クラブのお仲間に入れて頂き早 5年がたち
ました。仕事にかまけて例会も欠席がち、クラブへの理
解と時間の経過も曖昧なまま来てしまったように感じま
す。例会へ出席した時、いつも明るい挨拶や他愛もない
会話を交わしてくれる仲間に会うと何かホッとします。こ
の良き仲間と知り合えたことに感謝して、このホッとする
場所を大切にしたいと思います。できる限りお役に立てる
よう、また自らも楽しめるように活動できればと思ってい
ます。今後ともよろしくお願いいたします。

渡邉　秀一渡邉　秀一君君（在籍 5年）（在籍 5年）
　この度は、5年在籍の表彰をありがとうございます。そ
もそもＲＣというものを全く知らなかった自分が、お誘
いを受け、右も左もわからぬまま過ごしてきた 5年間、
様 な々委員会やボランティア活動をさせていただき、毎
週のホーム例会に来るのが楽しみな日々でした。月日が
流れるのは早くあっという間の5年でしたが、いまだに右
も左もわからぬまま、今年度からは、副幹事という大役
も仰せつかりました。まだまだ未熟な自分ですが、ロー
タリアンとしての活動、生活を楽しんでいきたいと思いま
すので、皆様方におかれましても、今まで以上に、ご指
導のほどよろしくお願い申し上げます。

上田　貴彦上田　貴彦君君（在籍 5年）（在籍 5年）
　石渡君に何回もお誘いいただき細澤君の後押しで入
会してあっという間の5年でした。
　コロナ禍でＲ活動が難しい時世ですが、これからは足
元をしっかり見て頑張っていきます。応援のほどよろしく
お願いいたします。

大熊　宏幸大熊　宏幸君君（在籍 5年）（在籍 5年）
　平成26年7月1日、積ＰＤＧと實石現会長をスポンサ
ーとして入会させていただいてから早 5年が経過しまし
た。入会の年はクラブ創立65周年の年でした。今もそう
ですが、当初は全くもって右も左も分からず只々例会場
に足を運ぶことが苦痛の日々でした。それでもＩＭ実行
委員や当時の山口Ｇ補佐事務局、米山記念館事務局ス
タッフ等の任に携わっているうちに、少しずつですがＲ
を楽しむことができるようになってきました。それもこれ
もクラブの皆さんのお陰だと感謝しています。コロナ禍の
現在は様々な制約を受けながらのＲ活動となりますが、
例会での親睦をベースとしてより一層楽しんでいきたい
と思います。これからもよろしくお願いいたします。

ホームクラブ出席率100％ホームクラブ出席率100％

地区報告出席率100％地区報告出席率100％

渡邉　雅昭 石渡　保宣 細澤　哲哉 野際　宏行
峯村祐紀子 白壁　浩之 大友　保志 上田　貴彦
太田　昭二

渡辺　芳彦 奥村　茂春 山口　和一 吉野　聖一
東　　宗徳 實石　　学 清　　マキ 大村　愛美
山本　洋祐 大熊　宏幸 大石　昭裕 横溝有美子

紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

A
◎野 口	 ○楠 木	 　山 口
　吉 野	 　村 上	 　太 田
　髙 地	 　 　 	 　 　

M
　實 石	 　大 友	 　野 際
　 清 	 　渡邉（秀）	 　山 本
　 　 	 　 　 	 　 　

D
◎上 田	 ○細 澤	 　道 前
　渡邉（雅）	 　渡辺（芳）	 　奥 村
　 　 	 　 　 	 　 　

B
◎今 田	 ○白 壁	 　森 藤
　峯 村	 　横 溝	 　渡邉（真）
　向 坂	 　 　 	 　 　

10-12月度
テーブル編成表
（氏名の語尾の画数順）

◎マスター　○サブ

E
◎三 好	 ○小 林	 　寺 田
　恒 吉	 　大石（昭）	 　髙 原
　 	 	 　 　 	 　 　

C
◎大 熊	 ○渡邊（洋）	 　杉 山
　大石（顕）	 　 積 	 　石 渡
　 　 	 　	 　 　

F
◎大 村	 ○塚 本	 　石 川
　 東 	 　勝 呂	 　望 月
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Zoom特別例会を開催Zoom特別例会を開催

１ ．地区よりRID2620熱海豪雨災害支援金中間報告　
7/14現在、合計23,439,191円

實石君…本日表彰の会員の皆様おめでとうございます。
これからもよろしくお願いします。
髙地君…在籍5年表彰ありがとうございます。メロンが楽
しみです。
峯村君…出席表彰100％のお祝いありがとうございます。
三好君…誕生日のお祝いありがとうございます。63歳に
なります。あわせて、在籍表彰も頂戴しました。ありがと
うございます。
野際君…出席表彰ありがとうございます。
野口君…本日は出席表彰です。よろしくお願いいたしま
す。
奥村君…35年出席表彰ありがとうございます。盟友あの
人この人に感謝します。
太田君…ホームクラブ出席 100％できました。まだ表彰
記念品が届かないので実感がありません。
向坂君…ありがとうございました。
積君…①入会35年になりました。②家内が清さんにお世
話になりました。
渡邊（洋）君…在籍10年の表彰ありがとうございます。
渡辺（芳）君…出席表彰のお祝いありがとうございます。

◆第2回定例理事会　2021.8.1（日）メール配信
【報告事項】
１�．令和3年7月熱海豪雨災害支援金の件
⇒7/9・16例会で受付、計45,000円地区へ送金
２�．「沼津駅の高架化を実現する市民の会」の件
⇒大友幹事問合、終結とする旨連絡

【議事】
１ ．8月プログラムの件　承認
２ ．8/27移動例会の件　承認
３ ．8/27第3回定例理事会開催の件　承認
４ ．次期会長指名委員会の件　承認
５ ．2620地区米山学友会活動協力の件　承認
６ ．11/19第2回クラブ協議会開催の件　承認
７ ．地区よりの24-25ＤＧ推薦について
⇒該当者なし、会長幹事一任
８ ．地区よりのＧ補佐推薦について
⇒該当者なし、会長幹事一任
９ ．地区よりの23-24Ｇ補佐選出について
10．沼津駅前花壇の件

◇

◆第3回定例理事会　2021.8.27（金）メール配信
【報告事項】
１�．9/3（金）小林Ｇ期首訪問中止の件
⇒当日10時よりZoomにて小林Ｇと面談
２�．9/4（土）柿田川湧水地清掃中止の件
３�．2024-25年度Ｇ候補者の件　⇒該当者なしで報告
４�．2023-24 年度Ｇ補佐候補者の件　⇒該当者なしで
報告

【議事】
１．9月例会プログラムの件　⇒休会のため提出無し
２．10～12月テーブル編成の件　承認
３ ．10/10（日）千本をよくする会とＲ奉仕デー開催の件
� 承認（延期で再度日程調整）

◇

◆第1回臨時理事会　2021.9.6（月）メール配信
【報告事項】
１�．10/8（金）沼津4ＲＣ合同夜間例会は時期未定延期
２�．10/10（日）千本をよくする会とＲ奉仕デー開催の件
はコロナ禍のため時期未定延期

【議事】
１．Zoom特別例会開始の件　⇒別紙　承認
２ ．Zoom 特別例会名称の件　⇒通常例会とせず自由
参加型の「特別例会」と表記。参加できない方へその
様子や会員の近況報告紹介などを配布したい。承認

３ ．佐賀・長崎豪雨災害支援金の件　⇒別紙　クラブ
予算より会員数×￥1,000で振込を実行したい。承認

◇

◆第4回定例理事会　2021.9.24（金）メール配信
【報告事項】
１．2024-25年度Ｇ決定の件
⇒甲府西ＲＣ小泉久司君にて決定
２．佐賀・長崎豪雨災害支援金の件
⇒2620地区57ＲＣより2,164,500円の支援金

【議事】
１．10月例会開催時期の件　承認
２．メーキャップデスクの件　承認
３．10月例会プログラムの件　承認
10月8日 休会
10月15日 祝日週休会
10月22日 前会長・幹事慰労会（通常例会）
10月29日 ロータリー財団地区補助金事業

贈呈式（社会福祉法人共生会様）
11月5日 祝日週休会

４ ．米山記念奨学生マドマン・ソピダ君へ10/15誕生日
記念品贈呈の件　承認

理事会だより理事会だより

　7/30～10/8休会期間中にZoom特別例会（自由
参加）を試験的に開催しました。準備期間が短く試
行錯誤の運営でしたが、画面越しに再会すること
ができました。ご参加ありがとうございました。




